



Mari's Channel on YouTube: swaruu oficial
 Transcription: www.assemblyai.com/playground
 German Translation : deepL pro
 Layout inDesign: Helmut Neerfeld

All the images are screenshots from Mari's above mentioned video

Galactic Federation Report,
 January 10 th, 2023 [2024]



Hello my friends.
 Thank you for being here with me again. I hope you are all doing very well.
 I am, Mari.

This information can be seen as science fiction or as the viewer sees best, and I post it for entertainment purposes only. Still, I take my information very seriously and for whoever has eyes to see.

In this kind of video, and the last one especially, I must use human terminology and names where-

ver they may be necessary to make myself understood by all of you. And this is a constant everywhere because I have no other choice. I say this only for you to have this in mind as I go on.

First of all, if you are new here and to my channel, I'd advise you to watch my other videos about this subject, I will place links to some of them on your screen above to your right around now.

Several large starships of the Orion Council have arrived at Earth's high orbit officially here to witness the Etorthan detachment and its audit, watch over or whatever.

I must stress that this is not an invasion force. It is only a very large multiple Orion race diplomatic group, at least officially, as we are all suspicious of other intentions, as you know. And although the races are known, we decided it is best not to publish them, at least for now, as it is best to be prudent at this time. For that same reason, I must omit other names, those of known people and Earth politicians.

There has been intense activity in and all around Antarctica in the past few days and continues un-

til today. Intense air traffic of private jets is detected, military aircraft and countless starships moving in and out of the area. And this is even corroborated by eyewitnesses from the ground in the southern hemisphere who have detected almost swarms of starships in formation at high altitudes, coming from or exiting Antarctica and moving north.

Although we don't have a direct line of sight to Antarctica's region because our orbit is more equatorial, space traffic control keeps our navigation department on our control bridge informed with the positions of all starships close enough to us, especially to avoid a collision. And through that system, we can see that the air and space traffic towards Antarctica is very intense, both towards and exiting it as well.

All aircraft, including starships and of whatever race, use an identity transmitter called a transponder that serves others to be able to know who is who, flight path, destination, and so on.

Our navigation center on Toлека's bridge indicates that most of those starships entering and exiting Antarctica are Alfratan Centauri, although an increasing number have Orion Council identification codes. I just received confirmation that the Etorthan detachment has been holding meetings in deep Antarctica with world and Cabal leaders using remote presence technology. This means as a high definition 3d hologram and not in person. Yet there is a very important meeting scheduled for this weekend where the Etorthans decided to attend in physical.

It is pertinent to say that the United Nations Secretary general and the Chilean president have been traveling to Antarctica since November 2023, although it is officially stated that only once. The Galactic Federation officially stated that the subjects for the Antarctica meetings and audits are

media and communications,
including artificial intelligence,
climate change,
energy management and
delivery of world resources,
health and food supply chains, and

global power distribution through government controlling societies.

Furthermore, the Etorthan detachment, who represents the higher Galactic Federation, whoever those may be, because no one knows and no one is telling, has been systematically asking for meetings with the representatives of each star race that is in Earth's orbit at this time, all [of] which have complied. They have all gone to talk to the Etorthans in the biosphere ship Viera, who then also ask them for an inspection tour of their main starships. These Etorthan inspection tours have been taking place since January 3, and up to now only one star race that has been called upon to talk to the Etorthans has refused to meet them, **The Urmah**.

The Etorthan detachment has now repeatedly asked the Urmah **King Ruhr** to attend meetings with them in the biosphere ship Viera and for a Galactic Federation official inspection tour of their mothership Avion I.

The Urmah have officially stated that they will not cooperate with any so called Higher Federation detachment if it is represented by the Etorthan race or by any other from Orion, and if all of their questions are not answered to their feline satisfaction, questions that include who is sending them the Etorthans, for what reason and who they are, as well as where and how they can talk to them directly.

King Ruhr has officially stated to the Etorthans that any further insistence on this subject will be met with the same answer, and any attempt to force them to comply will be seen and taken as an act of war against the Urmah people.

He also requests not to be bothered again with the same dubious Galactic Federation Etorthan nonsense because he is busy with more important things **like his midday snooze...**

The unmovable and emotionless Etorthans have only answered back, insisting on their request, and King Ruhr only answers back again with his same inflexible demands.

As for the Taygetan people, the Etorthan detachment has asked Queen Alenym to meet them at the Viera in person, as she is also the official representative and ambassador of the Alcyone

Council here, of which the Taygetans are members. Queen Alenym has officially stated that she will not attend those meetings in person, and will not attend them through remote presence either, and would only consider attending through a two-way video conference, through human-made screens and system, and only after she has reached a consensus with her colleagues at the Alcione Council and on board starship Toleka.

Up to now, when I'm writing this report on the morning of January 10th, the Etorthan detachment has not replied to Alenym yet, and they have not requested an inspection tour on board starship Toleka either.



As for the letter we published here in my channel, as well as all the other messages you have all been sending, there has been no response at all, and knowing how they act, I honestly don't expect them to answer at all. Yet we know that the Etorthan support team, mainly from the Alfratan or Centauri race, do listen and monitor what our group shares, transmits and does.

We know that they listen and then pass on a report of what we are doing and what we are all saying to their Etorthan overlords. We have been informed that the second in command Etorthan, has fallen sick and is now delegating „its“ job and schedule to other Etorthans in their support group until „its“ recovery. I do not say „his or her“, because Etorthans don't have genders, that's why I have no choice but to use the word „it“.

As for Toleka, the repairs are well underway, although the estimate is that they will still take several weeks to be concluded. Yet everything is under control here and we are all good, healthy, and in good spirits.

This will be all for my present report. As always, I will keep you informed of any further developments. As always, thank you for watching my **Toleka News** video and for liking, sharing and subscribing.

I appreciate it a lot and I hope to see you here next time. Take care.
With much love, your friend,
Mari Swaruu.





Deutsche Übersetzung

Bericht der Galaktischen Föderation,
10. Januar 2023 [2024]

Hallo meine Freunde.

Danke, dass ihr wieder mit mir seid.

Ich hoffe, es geht euch allen gut.

Das bin ich Mari.

Diese Informationen können als Science-Fiction angesehen werden oder so, wie es der Zuschauer am besten sieht, und ich poste sie nur zu Unterhaltungszwecken. Dennoch nehme ich meine Informationen sehr ernst und für jeden, der Augen hat, sie zu sehen.

In diesem Video und bei dieser Thematik, insbesondere im letzten, muss ich, wo immer nötig, menschliche Begriffe und Namen verwenden, um mich verständlich zu machen. Und das ist überall so, weil ich keine andere Wahl habe. Ich sage das nur, damit ihr das im Hinterkopf behaltet, wenn ich mit den Geschehnissen fortfahre.

Zuallererst, wenn jemand neu hier in meinem Kanal ist, würde ich ihm raten, sich meine anderen Videos zu diesem Thema anzusehen, ich werde die Links zu einigen von ihnen oben auf dem Bildschirm platzieren. Jetzt zu den Nachrichten.

Mehrere große Raumschiffe des Orion-Rates sind im hohen Orbit der Erde eingetroffen, offiziell hier, um die Ablösung der Etorthan und ihre Prüfung, Überwachung oder was auch immer zu bezeugen.

Ich muss betonen, dass es sich nicht um eine Invasionsmacht handelt. Es handelt sich lediglich um eine sehr große diplomatische Gruppe mehrerer Orion-Rassen, zumindest offiziell, da wir alle misstrauisch gegenüber anderen Absichten sind, wie Sie wissen. Und obwohl die Rassen bekannt sind, haben wir beschlossen, dass es am besten ist, sie nicht zu veröffentlichen, zumindest im Moment, da es das Beste ist, zu dieser Zeit vorsichtig zu sein. Aus demselben Grund muss ich auch andere Namen nennen, nämlich die von bekannten Personen und Politikern der Erde.

In und um die Antarktis herrschte in den letzten Tagen intensive Aktivität, die bis heute anhält. Man erkennt einen regen Flugverkehr von Privatjets, Militärflugzeugen und zahllosen Raumschiffen, die sich in und aus dem Gebiet bewegen. Dies wird sogar von Augenzeugen auf der Südhalbkugel bestätigt, die fast Schwärme von

Raumschiffen in Formation in großer Höhe erkannt haben, die aus der Antarktis kommen oder sie verlassen und sich nach Norden bewegen.

Obwohl wir keine direkte Sicht auf die Antarktis haben, weil unsere Umlaufbahn eher äquatorial verläuft, hält die Raumfahrtkontrolle unsere Navigationsabteilung auf der Kontrollbrücke über die Positionen aller Raumschiffe auf dem Laufenden, die uns zu nahe kommenn, um eine Kollision zu vermeiden. Und durch dieses System können wir sehen, dass der Luft- und Raumverkehr in Richtung Antarktis sehr intensiv ist, sowohl in Richtung Antarktis als auch in der Gegenrichtung.

Alle Flugzeuge, auch Raumschiffe, egal welcher Rasse, benutzen einen Identitätssender, einen so genannten Transponder, der anderen dazu dient, zu erkennen, wer wer ist, Flugroute, Ziel und so weiter.

Unser Navigationszentrum auf der Brücke des Raumschiffs Toleka zeigt an, dass die meisten der Raumschiffe, die in die Antarktis ein- und ausfliegen, Alfratan Centauri sind, obwohl eine zunehmende Anzahl von ihnen Identifikationscodes des Orion-Rates haben. Ich habe soeben die Bestätigung erhalten, dass das Etorthan-Kommando in den Tiefen der Antarktis Treffen mit den Führern der Welt und der Kabale abhält und dabei die Technologie der Fernpräsenz nutzt. Das bedeutet, dass sie als hochauflösendes 3D-Hologramm und nicht persönlich anwesend sind. Dennoch ist für dieses Wochenende ein sehr wichtiges Treffen angesetzt, bei dem die Etorthaner beschlossen haben, physisch teilzunehmen.

Es ist wichtig zu erwähnen, dass der Generalsekretär der Vereinten Nationen und der chilenische Präsident seit November 2023 in die Antarktis reisen, obwohl es offiziell heißt, dass sie nur einmal dort waren. Die Galaktische Föderation hat offiziell erklärt, dass die Themen für die Treffen und Audits in der Antarktis folgende sind

- Medien und Kommunikation, einschließlich künstlicher Intelligenz,
- Klimawandel,
- Energiemanagement und Ressourcenverteilung

- Gesundheits- und Lebensmittelversorgungsketten und die
- globale Machtverteilung durch Kontrolleure der Regierungen.

Darüber hinaus hat die Abordnung der Etorthaner, die die oberste Galaktische Föderation vertritt, wer auch immer das sein mag - denn niemand weiß es und niemand sagt es - systematisch um Treffen mit den Vertretern jeder Sternennasse gebeten, die sich zur Zeit in der Erdumlaufbahn befinden, und alle sind dem nachgekommen. Sie alle haben sich zu Gesprächen mit den Etorthanern auf das Biosphärenschiff Viera begeben, wo die Etorthaner sie dann auch um eine Inspektion ihrer wichtigsten Raumschiffe gebeten haben. Diese Inspektionsreisen der Etorthaner finden seit dem 3. Januar statt, und bisher hat sich nur eine Sternennasse, die zu Gesprächen mit den Etorthanern aufgefordert worden war, geweigert, sie zu empfangen: die Urmah.

Das etorthanische Kommando hat den Urmah-König Ruhr nun wiederholt zu einem Treffen mit ihnen auf dem Biosphärenschiff Viera und zu einer offiziellen Inspektionsreise der Galaktischen Föderation auf ihrem Mutterschiff Avion I aufgefordert.

Die Urmah haben offiziell erklärt, dass sie mit keiner so genannten Höheren Föderation zusammenarbeiten werden, wenn diese von der Rasse der Etorthaner oder einer anderen Rasse aus Orion vertreten wird, und wenn nicht alle ihre Fragen zu ihrer Zufriedenheit, aus Sicht der Katzen, beantwortet werden, Fragen, die beinhalten, wer ihnen die Etorthaner geschickt hat, aus welchem Grund und wer sie sind, sowie wo und wie sie direkt mit ihnen sprechen können.

König Ruhr hat den Etorthanern offiziell mitgeteilt, dass jedes weitere Beharren auf diesem Thema mit der gleichen Antwort beantwortet wird, und dass jeder Versuch, sie zum Einlenken zu zwingen, als Kriegshandlung gegen das Volk von Urmah angesehen und gewertet wird.

Ferner verlangt er, nicht noch einmal mit demselben zweifelhaften etorthanischen Unsinn der Galaktischen Föderation belästigt zu werden, da er mit wichtigeren Dingen beschäftigt sei, wie seinem Mittagsschlaf...

Die unbeugsamen und emotionslosen Etorthaner haben nur geantwortet, indem sie auf ihrer Forderung beharrten, und König Ruhr antwortete nur wieder mit denselben unnachgiebigen Forderungen.

Was das taygetanische Volk betrifft, so hat die etorthanische Abordnung Königin Alenym aufgefordert, sie persönlich auf der Viera zu treffen, da sie hier auch die offizielle Vertreterin und Botschafterin des Rates von Alcyone ist, dem die Taygetaner angehören. Königin Alenym hat offiziell erklärt, dass sie nicht persönlich an diesen Treffen teilnehmen wird und auch nicht durch Fernanwesenheit, sondern nur durch eine Zwei-Wege-Videokonferenz, durch von Menschen geschaffene Bildschirme und Systeme, und nur nachdem sie einen Konsens mit ihren Amtskollegen im Alcyone-Rat und an Bord des Raumschiffs Toleka erreicht hat, teilnehmen würde.

Bis heute, also am Morgen des 10. Januar, an dem ich diesen Bericht schreibe, hat das etorthanische Kommando Alenym noch nicht geantwortet, und sie haben auch nicht um eine Inspektionsreise an Bord des Raumschiffs Toleka gebeten.

Auf den Brief, den wir hier in meinem Kanal veröffentlicht haben, sowie auf all die anderen Nachrichten, die Sie alle geschickt haben, gab es überhaupt keine Antwort, und da ich weiß, wie sie sich verhalten, erwarte ich ehrlich gesagt nicht, dass sie überhaupt antworten werden. Wir wissen jedoch, dass das etorthanische Unterstützungsteam, hauptsächlich von der Rasse der Alfratan oder Centauri bestehend, zuhört und überwacht, was unsere Gruppe veröffentlicht, sendet

und tut.

Es ist uns bekannt, dass sie zuhören und dann einen Bericht darüber, was wir tun und was wir

sagen, an ihre etorthanischen Oberherren weiterleiten. Man hat uns aufgeklärt, dass der zweite Etorthaner, der das Kommando innehat, erkrankt sei und nun „seiner“ Aufgabe und Zeitplan bis zu „seiner“ Genesung an andere Etorthaner in „ihrer“ Unterstützungsgruppe delegiere. Ich sage nicht „sein“ oder „ihr“, denn Etorthaner haben kein Geschlecht, deshalb bleibt mir nichts anderes übrig, als das Wort „es“ zu verwenden.

Was das Raumschiff Toleka anbelangt, so sind die Reparaturen in vollem Gange, auch wenn es schätzungsweise noch einige Wochen dauern wird, bis sie zum Abschluß kommen werden. Aber hier ist alles unter Kontrolle, und wir sind alle gut, gesund und in bester Stimmung.

Das war's für heute mit meinem Bericht.

Wie immer werde ich euch über alle weiteren Entwicklungen informieren.

Wie immer danke ich euch, dass ihr euch mein Toleka News Video angeschaut habt und dass ihr es geliked, geteilt und abonniert habt.

Ich weiß das sehr zu schätzen und hoffe, dass wir uns beim nächsten Mal wiedersehen.

Passt gut auf euch auf.

Von ganzem Herzen,

Eure

Mari Swaruu.

Helmut Neerfeld, 11 Januar 2024